Gott erschafft die Welt

Am Anfang hat Gott die Welt geschaffen, das Meer und das Land, den Himmel mit den Wolken, die Sonne, den Mond und die Sterne, die Tiere, die Pflanzen und zuletzt auch die Menschen: einen Mann und eine Frau. Sie hießen Adam und Eva und sie sollten sich gut um die Erde kümmern. Alles, was Gott geschaffen hatte, war sehr gut.





Noah

Die Menschen auf der Erde waren böse. Deshalb wollte Gott eine große Flut schicken. Aber Noah und seine Familie waren gute Menschen. Darum sollte Noah ein großes Schiff bauen und von jedem Tier ein Männchen und ein Weibchen mit an Bord nehmen. Es regnete 40 Tage und 40 Nächte, alles war überschwemmt. Aber Noah und die Tiere waren in der Arche in Sicherheit. Als das viele Wasser wieder versickert war, konnten Noah und die Tiere die Arche verlassen. Noah dankte Gott für die wunderbare Rettung. Und Gott versprach ihm, nie wieder eine solche Flut zu schicken. Als Zeichen dafür setzte er einen bunten Regenbogen an den Himmel.

So wie Gott Noah beschützt hat, weil er sein Freund war, beschützt er auch dich! Deshalb brauchst du vor nichts Angst zu haben.







um Getreide zu kaufen. Anstatt sich an ihnen zu rächen, vergab Josef ihnen und lud sie ein, bei ihm in Ägypten zu wohnen.

